
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Considerando que:

- No início da campanha do tomate, em julho, houve a convicção por parte dos agricultores que

o ano de 2014 poderia vir a ser o melhor de sempre na qualidade e quantidade de tomate

processado.

- O cenário previsto foi radicalmente alterado devido à ocorrência de fortes chuvas em

Setembro, que resultaram em grandes perdas no setor, com muito tomate a apodrecer e a ficar

no campo.

- Que tais perdas significam perdas económicas significativas quer para produtores, quer para

industriais.

- A indústria do tomate representa uma faturação anual de 200 milhões de euros, sendo o sector

do tomate um dos maiores exportadores a nível mundial, sendo a terceira indústria

agroalimentar de Portugal, logo atrás do vinho e da cortiça.

- Portugal é hoje o 4º maior exportador mundial de tomate transformado, exportanto quase a

totalidade da sua produção (95%).

- A fileira do tomate representa 6000 postos de trabalho diretos e indiretos.

- A queda de chuva anormal enquanto decorria ainda a colheita, deixou os terrenos saturados,

tornando os solos inacessíveis às máquinas.

- Como consequência não foi possível colher e transformar o número de toneladas contratadas,

mais concretamente, 1.485.000 toneladas.

Assim:



Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer à senhora

Ministra da Agricultura e do Mar , por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, respostas às seguintes perguntas:

Tem o governo conhecimento da situação dramática vivida pelos produtores e

transformadores de tomate?

•

Prevê o MAM qualquer tipo de ajuda às perdas de produção dos produtores de tomate?•

Tem o MAM reunido com as Associações do Sector, no sentido de encontrar medidas

de compensação que permitam a estes agricultores fazer face a parte dos prejuízos?

•

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 17 de Outubro de 2014

Deputado(a)s

ABEL BAPTISTA(CDS-PP)

MANUEL ISAAC(CDS-PP)

JOÃO PAULO VIEGAS(CDS-PP)

FILIPE LOBO D' ÁVILA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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